



El proceso es para elección de tres consejerías y la presidencia del INE. FOTO EE: ERIC ILIGO

Comité perfila las cuatro quintetas de finalistas

Concluyen hoy con entrevistas a aspirantes a consejeros

Maritza Pérez
maritza.perez@eleconomista.mx

Este miércoles, el Comité Técnico de Evaluación concluirá las entrevistas realizadas a las y los 92 aspirantes que buscan ocupar alguno de los cuatro lugares que quedarán vacantes en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral (INE), a partir del próximo 3 de abril.

Como parte de la cuarta fase de este proceso de selección, en la que participan académicos, funcionarios y magistrados electorales, así como personajes cercanos al partido Morena, el Comité llevó a cabo entre el 17 y 22 de marzo las entrevistas a los dichos aspirantes con el propósito de recabar elementos adi-

cionales de juicio sobre los perfiles más idóneos para elegir a los últimos 20 finalistas que integrarán las cuatro quintetas que serán votadas y analizadas por la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados.

Por ello, los participantes fueron cuestionados por cerca de 30 minutos sobre sus valores y ética profesional, vocación para el servicio público y visión sobre los desafíos de la democracia mexicana y la instituciones electorales.

Cabe señalar que según lo acordado por el Comité Técnico de Evaluación, todas las entrevistas serán grabadas y publicadas, pero hasta finalizar esta cuarta fase, ello con el fin de “asegurar el trato igualitario a

las personas participantes en el proceso de evaluación y evitar una situación de ventaja o desventaja de las personas aspirantes”.

Fecha clave

Finalmente, será el próximo 24 de marzo cuando el Comité Técnico de Evaluación entregue a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados los datos de las personas aspirantes mejor evaluadas con base en su trayectoria personal y profesional, los valores de imparcialidad, honestidad, legalidad y demás que estén vinculados con su vocación de servicio público.

Según la convocatoria, cuando la Jucopo tenga las listas deberá pasar la lista de los candidatos finales a consejeros y, a más tardar el 29 de marzo, a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para que el pleno los vote en sesión ordinaria el 30 de marzo.

Sin embargo, en caso de que en el pleno de San Lázaro no se alcance la votación necesaria para avalar a los aspirantes, deberán sesionar de nueva cuenta el 31 de marzo para recurrir a la insaculación, es decir, elección por tómbola.

En tanto, de no alcanzar, de nuevo, una votación unánime, las propuestas serán remitidas al Pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para su insaculación antes del 3 de abril.

Cabe señalar que para la fase de entrevistas participaron, personajes como Bertha Alcalde Luján, hermana de la secretaria de Trabajo, Luisa María Alcalde; así como Netzai Sandoval, hermano de la extitular de la Función Pública, Irma Eréndira Sandoval.

Además de los exconsejeros electorales del Instituto Electoral de la Ciudad de México, Yuri Gabriel Beltrán Miranda y Bernardo Valle Monroy.